

愛知県 認知症希望大使 こんどう ようこ 近藤 葉子さん



次に続く人へのメッセージ

認知症になってもまだまだその人自身の残っているやれること、やりたいことなど能力を見つけて、楽しくその人らしく生きていけることを知ってほしい。



ひな祭りで
つくりました

日々の活動



デイサービス「とんと」OHANA
に週3回通っています



2023年1月
丹野さんと対談しました



2022年9月21日
中区のRUN伴で走りました



若年性認知症ご本人・ご家族
交流会(元気かい)で介護家族
とのセッション(熱血ハート)



趣味の押し花で
キャラバン・メイト通知をデコ♪
(なくさないように～)
キャラバン・メイトとして活躍してます



ボランティア活動
施設への慰問活動をしています

大使としても

【きっかけ】

認知症の病気のこと、当事者の気持ちの理解はまだまだ知られていなくて、認知症は怖い病気、世の中の弊害だと信じている人たちの壁を取り崩していきたい。



2023年1月25日(水)
令和4年度愛知県認知症ピアサポート活動研修会
岐阜県・静岡県の大
使とともに

2023年1月22日(日)
第10回認知症医療介護推進フォーラム
本人座談会に藤田さん
とともに登壇



愛知県 認知症希望大使 うちだ とよぞう 内田 豊蔵さん



次に続く人へのメッセージ

希望大使の仕事はそんなに大変なことではありません。最初は構えてしまうかもしれませんが、気楽にやってみてください。

日々の暮らし

愛犬と いつもの散歩



地元の小学校で、小学生と 「ビオトープづくり」に参加



庭造りの経験があり、
率先して泥をこねました

日々の活動／大使としても

【きっかけ】 信頼している人からの勧めもあり、ご本人さんを元気づけたい、自分にできることがあればという気持ちで受けました。



活動パートナーとの対談はいつも出たとこ勝負！ありのままでお話しています。



「北区にも本人が集まる場を」と
「本人のつどい」の立ち上げに尽力

北区で実施の「認知症フレンドリーフィールドワーク」に参加。仲間とお出かけ(小牧城)



活動パートナーの萬屋さんと一緒に
県内の高校を訪問。高校生の皆さんと交流！



愛知県作業療法士会の活動パートナー8名
とともに大使の活動を行っています